



El rector posa con los nuevos profesores titulares de la Universidad. :: MANUEL LAYA

El rector da la bienvenida a 12 nuevos catedráticos y 19 profesores titulares

Los cargos académicos tomaron posesión ayer en el paraninfo de Edificio Histórico de la Universidad

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, presidió ayer el acto de toma de posesión de los nuevos cargos académicos y personal docente e investigador, celebrado en el Paraninfo del Edificio de las Escuelas Mayores.

El rector estuvo acompañado por la secretaria general, Pilar Martín Aresti, y por los vicerrectores María Ángeles Serrano, de Internacionalización; Mariano Esteban, para la Conmemoración del VIII Centenario; María Luisa Martín Calvo, de Profesorado y Ordenación Académica; Cristina Pita, de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria; Ricardo López, de Economía; y Enrique Cabero, de Promoción y Coordinación.

Durante el acto, juraron sus cargos Marcos Matías Fernando Pablo, en el Departamento de Derecho Administrativo, Financiero y Procesal; Ramiro Durán Martínez, en el Museo Pedagógico; Marta de la Mano González, en el Servicio Universitario de Bibliotecas; y María Inmaculada Sánchez Barrios, en la Unidad de Igualdad.

Por su parte, tomaron posesión como catedráticos de la Universidad Elena Ramírez Orellana, de Didáctica y Organización Escolar; Marcos Matías Fernando Pablo, de Derecho Administrativo; José Carlos Sánchez García, de Psicología Social; Francisco Ramos Campos, de



Marta del Pozo toma posesión de su cargo. :: MANUEL LAYA

Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico; María Navelonga Moreno García, de Lenguajes y Sistemas Informáticos; Diego González Aguilera, de Ingeniería Cartográfica, Geodésica y Fotogrametría; Rosario Cortés Tovar, de Filología Latina; María Carmen Márquez Moreno, de Ingeniería Química; Eva María Martín del Valle, de Ingeniería Química; María Jesús Martín Martínez y Javier Mateos López, ambos de Electrónica; y Viorica Eleonora Patea Birk, de Filología Inglesa.

Además, se incorporan como profesores titulares de la Universidad de Salamanca Natividad Hernández Muñoz, de Lingüística General; José Luis Molina González, de Ingeniería Hidráulica; María Mar Cebrián Villar y Esther María Sánchez Sánchez, de Historia e Instituciones Económicas; Gustavo Se-

bastián Lannelongue Nieto, de Organización de Empresas; Eduardo Martínez Domínguez, de Electromagnetismo; Ana Belén Sánchez García y Francisca González Gil, de Didáctica y Organización Escolar; María Gómez Vela, de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico; Juan José García Meilán, de Psicología Básica; Alberto Francisco Albaladejo Martínez, de Esotomatología; José Luis Hernández Pastora, de Matemática Aplicada; Amaya Sara García Pérez, de Música; Raquel García Rubio, de Economía Financiera y Contabilidad; Rosa María Alfonso Galán, de Derecho Financiero y Tributario; Arturo Rafael Farfán Martín, de Prospección e Investigación Minera; Federico Bueno de Mata y Marta del Pozo Pérez, de Derecho Procesal; y Mariano Martín Martín, de Ingeniería Química.